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比特币分叉和价格关系大吗(比特币分叉和价格关系大吗为什么)

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于比特币分叉和价格关系大吗和比特币分叉
和价格关系大吗为什么的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享
比特币分叉和价格关系大吗以及比特币分叉和价格关系大吗为什么的问题，文章篇
幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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比特币分叉以太坊为什么跟着跌

比特币没有分叉哈！只不过这段时间有一定跌幅。就跟炒股一样，正常的。不过现
在的数字货币，除了TPC，都是从比特币的基础上延伸出来的。所以其他币的涨跌
跟比特币的价格有直接关系。

比特币的分叉币BCD曾经暴跌99%，为什么还不被交易所下架呢？

感谢邀请！比特币的一系列分叉币本来就是矿工之间的利益分歧，如果没有任何分
歧的话也就不会产生所谓的共识分叉、算力分叉，就不会有一系列自比特现金BCH
开启后的分叉币种出现，没有算力支持的分叉币价值归零是未来的必然选择。

当前的比特币分叉币中混的风生水起的基本上也就是比特大陆全力支持下的比特现
金BCH，也是去年第一个成功硬分叉比特币的。比特现金BCH的背后代表了一大批
矿工和矿机商绝对的利益，比特币的算力难度不断的升高挖矿利润不断下降，必然
就会出现后边可以一定程度上替代比特币的分叉币出现。

至于现在跌得很惨的比特钻石BCD还是其他的分叉币，不被交易所下下只是暂时
的，当没有任何人愿意去交易，没有任何资金量涌入理所当然的也就被市场所抛弃
，根本不需要动用交易所自己去将其下架。

什么是比特币的分叉？

区块链是比特币中具体实现分布式账簿的数据结构。它由许多区块首尾相连而成，
每一个区块都记录着系统一段时间内的交易数据。与区块链不同，分叉是不同参与
者在确定通用规则时发生的技术事件。
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假设比特币的网络是同步的，且不存在多个矿工同时挖出一个合法区块的情况，那
么系统中的区块会依次不断产生并添加到区块链尾部。在这种状态下，系统中的所
有节点所存储的区块链数据一致。

然而，比特币是基于点对点网络建立的系统，区块的传播必然存在延时，且矿工之
间的挖矿工作相互独立，存在同时挖矿成功的可能。在这种情况下，系统将不再处
于理想状态。考虑延时和竞争的情况下，假设当前区块链的长度为L，链尾部区块
为b。在某一时刻，矿工Alice首先挖出了区块ba，并开始向全网传播ba。与此同时
，系统中的另一位矿工Bob也在对长度为L的区块链进行挖矿，恰巧Bob在ba传达
到他之前独自挖出了一个区块bb。他并不知道区块ba已经被挖出，于是开始向全
网传播bb。这时网络中同时有两个区块ba和bb在传播，且这两个区块都指向同一
个前驱区块b。随着这两个区块被不断转发，系统中的节点将会分别以Alice和Bob
为中心维护着两个长度同为L+1的链chaina和chainb，但两者尾部区块并不相同。
最终，网络中在Alice和Bob中间的一些节点最终会收到来自两边试图延伸同一个区
块链的不同区块。这些节点会将两个区块都追加在区块b处，这就是区块链的分叉
。

比特币处理区块链分叉方法是先让节点继续在两条链上继续挖矿，一旦有一条链的
高度超过了其他支链，那么这条链就会胜出成为主链，而其他支链将会被抛弃。这
些被抛弃链上的区块不再有任何意义，被称为孤块。这种处理分叉的方法实际上就
是比特币的共识，即所有节点都遵循的一个公开规范。共识也是去中心化系统解决
竞争问题的主要方式之一。

比特币的设计决定了其升级或者修改规范是非常难以实现的。因为去中心化的特性
，任何对区块结构或者是计算规范的改变，都会影响每一个节点的挖矿、验证以及
历史数据的合法性。但是，分叉可以用来巧妙地实现协议或者规范升级。比特币有
两种分叉升级策略：硬分叉和软分叉。

硬分叉升级有一个特点，即旧的区块按照新规范仍然能被验证通过，但新的区块不
能被旧的规范所认可。所以，硬分叉在实施前会事先调查新规范的接受程度，当多
数节点同意升级规范后，新规范就被正式实施。硬分叉初期，系统将会产生大量按
照新规范产生的区块，而未升级的节点无法验证通过这些区块而舍弃它们。由于不
同的共识，硬分叉会使未升级节点与升级节点分别在旧区块链上和新的分支上继续
挖矿。但是，由于升级节点占多数，未升级矿工也会逐渐升级，新的分支最终将会
替代旧链，升级过程得以实现。硬分叉的实施关键取决于大部分计算能力是否支持
升级方案。截止到目前，比特币还未进行过任何的正式硬分叉升级，而正在准备进
行的SegWit2x将会是比特币第一次正式硬分叉（SegWit2x是将区块大小上限扩大
为2MB的方案）。
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软分叉不是真正意义上的分叉，而是一种双向兼容的规范设计。软分叉要求新规范
下的区块能够被未升级节点认可，而升级节点同样也能够认可按照旧规范产生的区
块。这种升级不会造成实际分叉，是一种非常平稳的方法，适用于细微的规范和协
议修改。2012年，比特币通过软分叉实现了BIP（BitcoinImprovementProposal
）16中添加P2SH锁定脚本签名方案的升级。软分叉对设计有着相当高的要求，在
对协议或者规范进行破坏性修改时，软分叉的实现会非常困难，甚至不能胜任。而
一旦软分叉的实现过于复杂，其实现过程中出现漏洞的可能性也会增大。

比特币的这两种分叉升级策略各有优缺点，所以升级时需要按照实际情况选择使用
。

比特币分叉出来的bch、btg等分叉币是什么，哪个更有潜力成为下一个
新的比特币？

比特币的分叉币是因为比特币的共识分歧和规则代码以及区块问题产生的分离，分
叉一般分为硬分叉和软分叉。数字货币中不只有比特币有分叉币，以太坊ETH也分
为以太经典ETC。

言归正传我们来讨论一下关于分叉币的潜力，就单从目前的比特币分叉币中很难告
诉你哪个最有前途和潜力，但是市场的大部分共识一般集中在比特现金BCH、SBT
C、BCD比特钻石上。

而这其中我最看好的还是比特现金BCH，比特现金是比特币的第一个硬分叉币，
比特现金引入了自己的瘦区块和涌现机制，这大大加深了比特现金的出块速度，有
很多人将比特现金认为是真正意义上的比特币我对于这个观点不是很认可。

但是单从比特币的分叉币中来讲比特现金的背后站着比特大陆，比特大陆控制着矿
机市场的大部分，伴随着比特币挖矿利润的越来越低市场需要一个新的可以替代比
特币挖矿的数字货币，并且要获得市场的认可具有一定的流通性由此看来比特大陆
费尽心机支持比特现金也是很合理的。

比特现金的价值也远远没有到达自己的极限，目前市场价值7000多，伴随着越来
越多矿工的认可这一价值将成几何倍的翻倍，这也是比特现金能够挤身入主流数字
货币根本原因。

有资金炒作有市场认可有矿机算力上的全力支持，比特现金将会是下一个非常具有
潜力的数字货币。

关于比特币分叉和价格关系大吗到此分享完毕，希望能帮助到您。
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